

Bripka Heri yang Dirikan TK Gratis, Dapat "Tiket" Sekolah Perwira dari Kapolri

JAKARTA (IM) - Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memberikan penghargaan berupa 'tiket' untuk masuk sekolah pembentukan perwira (Setukpa) kepada anggota BA Subbid Provos BidPropam Polda DIY, Bripka Heri Prasetyo.

Heri dinilai berprestasi karena memiliki kepedulian terhadap dunia pendidikan. Dengan merelakan seluruh uang tunjangan kinerja (tukin), Heri mampu mendirikan sekolah TK Bumi Damai Indonesia yang didirikan pada 2020.

"Sesuai atensi Bapak Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo memberikan sebuah HAR (penghargaan) untuk mengikuti Dik SIP tahun depan kepada Bripka Heri Prasetyo," kata Kadiv Propam Polri, Irjen Syahardianto, Senin (28/8).

Syahardianto langsung mengecek sekolah TK gratis yang berada di Dusun Krambil, Desa Girisekar, Kecamatan Panggang, Gu-

nungkidul. Jenderal bintang dua ini berujar seperti apa yang ditekankan Kapolri, polisi bukan sekedar profesi, tapi sebuah jalan untuk mengabdikan.

"Saya bangga dengan Bripka Heri yang menghibahkan seluruh uang tunjangan kinerja untuk membangun sekolah TK di pelosok untuk keluarga yang tidak mampu. Semoga banyak polisi yang menjadi tauladan untuk meningkatkan citra Polri yang dicintai masyarakat," ujar Syahardianto.

Selain itu, kepada seluruh anggota Propam Polri yang merupakan politiknya polisi harus bisa menjadi tauladan.

"Untuk menjadi tauladan tidak ujug-ujug. Saya menekankan kepada keluarga Propam Polri untuk tidak melakukan pelanggaran dan mematuhi aturan dengan tetap menanamkan nilai-nilai agama. Sehingga kedepan Propam merendahkan diri," tuturnya. • lus

Sadis, Suami Bunuh Istri Dibantu Dua Anaknya yang Masih di Bawah Umur

PEKANBARU (IM) - Seorang suami di Riau tega membunuh istrinya, Kartini (41). Ironisnya, saat menghabisi istrinya dibantu kedua anaknya yang masih di bawah umur.

Dalam kasus ini polisi berhasil mengamankan dua tersangka. Keduanya merupakan anak pelaku yang berusia 14 tahun dan 12 tahun. Sementara suami korban yang identitasnya sudah dikantongi polisi masih diburu.

"Dalam kasus ini, kedua anaknya berperan membantu pembunuhan. Sementara pelaku utama suami korban masih dalam pengejaran," ucap Kapolres Dumai AKBP Dhovan Oktavianon, Senin (28/8).

Pembunuhan ini terungkap berawal dari

temuan jenazah wanita di pinggir parit, di bawah jembatan, tepatnya di Jalan Akasia, Kelurahan Bukit Kapur, Kecamatan Bukit Kapur pada 25 Agustus 2023. Saat ditemukan warga, jenazah korban terbungkus dalam karung.

Atas temuan itu warga melapor ke petugas. Polisi melakukan olah TKP dan memeriksa sejumlah saksi dan mengumpulkan alat bukti untuk mengungkap kasus tersebut.

Dari hasil penyelidikan, polisi menyimpulkan bahwa korban dibunuh oleh orang terdekat. Anak tiri pelaku pun berhasil dalam pengejaran," ucap Kapolres Dumai AKBP Dhovan Oktavianon, Senin (28/8).

Pembunuhan ini terungkap berawal dari



PEMUSNAHAN RIBUAN BOTOL MINUMAN BERALKOHOL DI GORONTALO

Kapolda Gorontalo Irjen Pol Angesta Romano Yoyol (kanan) berbincang dengan Asisten Setda Provinsi Gorontalo Syukri Botutihe (kiri) saat pemusnahan barang bukti minuman beralkohol di Polres Bone Bolango, Kabupaten Bone Bolango, Gorontalo, Senin (28/8). Polda Gorontalo memusnahkan 22.204 botol minuman beralkohol dan 18.432 botol minuman captikus ilegal hasil sitaan di 49 lokasi di Kota Gorontalo, Kabupaten Bone Bolango, Kabupaten Gorontalo, Kabupaten Boalemo, Kabupaten Pohuwato, dan Kabupaten Gorontalo Utara.

Mabes Polri Kirim Personel Tambahan ke Papua untuk Pengamanan Pemilu 2024

Jajaran Polda Papua terus menyosialisasikan kepada masyarakat agar dapat mendukung pelaksanaan upaya pemilu damai pada Pemilu 2024.

JAKARTA (IM) - Mabes Polri bakal mengirimkan personel tambahan ke wilayah hukum Polda Papua dalam rangka pengamanan pelaksanaan Pemilu serentak tahun 2024.

Kabid Humas Polda Papua Kombes Ignatius Benny Prabowo mengatakan,

permohonan penambahan personel tersebut juga telah disetujui oleh Mabes Polri.

Kendati demikian, Ignatius Benny mengaku belum mengetahui secara pasti berapa jumlah personel yang akan menjadi Bawah Kendali Operasi (BKO) Polda Papua tersebut.

"Iya benar ada penambahan personel dari Mabes Polri dalam rangka pengamanan pemilu. Untuk jumlah masih dalam pengusulan. Belum bisa saya sampaikan," kata Ignatius Benny saat dikonfirmasi, Jakarta, Senin (28/8).

Bantuan personel itu akan dikerahkan ke sejumlah daerah yang dinilai rawan terjadi konflik saat Pemilu. Selain itu, daerah yang menjadi basis Kelompok Kriminal Bersenjata (KKB) juga bakal menjadi fokus penebalan pasukan agar tidak terjadi gangguan

saat pemilu.

"Ada daerah yang menjadi catatan Polda Papua rawan terjadinya konflik Pemilu. Di situ akan ada penebalan pasukan. Yang jelas anggota dari Mabes akan ditempatkan di daerah rawan untuk membantu penebalan personel yang ada," ujarnya.

Benny mengatakan bahwa saat ini pihaknya juga terus menyosialisasikan kepada masyarakat setempat agar dapat mendukung pelaksanaan upaya pemilu damai.

"Sosialisasi dan ajakan Pemilu Damai sudah dilakukan. Semoga Pemilu mendatang

berjalan lancar tanpa ada gangguan," ucapnya.

Sebelumnya, Polda Papua menyebut terdapat 12 daerah kabupaten yang masuk dalam kategori rawan konflik selama pelaksanaan Pemilu 2024.

"Kabupaten yang masuk dalam daftar rawan konflik antara lain Intan Jaya, Dogiyai, Deiyai, Puncak, Nduga, Lanny Jaya, Puncak Jaya, Yahukimo, Pegunungan Bintang, Jayawijaya, Tolikara, dan Yalimo," ujar Kapolda Papua Irjen Mathius D Fakhri dalam keterangannya, Selasa 11 Juli 2023. • lus

Gara-gara Cekcok Mulut, Remaja Siram Air Keras ke 6 Korban

JAKARTA (IM) - Kapolres Metro Jakarta Utara Kombes Pol Gidion Arif Setyawan mengatakan, VG (15) minyiratkan air keras kepada enam korban di Jalan yang diambilnya dari rumahnya ke enam korban yang cekcok mulut dengan serta dua temannya, MM (15) dan IA (15), di Kamal Muara, Penjarangan, Jakarta Utara pada Selasa (22/8) lalu.

Air keras itu diambil AG dari rumah setelah cekcok mulut dengan keenam korban. Awalnya, tiga pelaku yang sedang berboncengan tiga menggunakan sepeda motor akan pulang ke rumah VG. Di tengah perjalanan, mereka berpapasan dengan saksi berinisial W dan rekan-rekannya.

"Lalu pelaku VG berteriak 'woi' dan dibalas teriakan 'woi' oleh saksi," kata Gidion dalam jumpa pers di Polres Metro Jakarta

Utara pada Senin (28/8).

Mendengar balasan tersebut, para pelaku berputar balik untuk menghampiri rombongan saksi dan mereka bertemu di depan Alfamart. Masing-masing pihak pun cekcok mulut. Setelahnya, VG mengajak dua temannya untuk pulang ke rumahnya untuk mengambil air keras yang disimpan di dalam botol. Air keras tersebut sudah dibeli sebelumnya oleh VG di toko material dekat rumah.

"Selanjutnya pelaku VG mengajak para pelaku lainnya untuk mencari rombongan yang sebelumnya cekcok mulut dengan para pelaku tersebut," ucap Gidion.

"Para pelaku naik motor berboncengan tiga dengan posisi pelaku MM yang mengendarai, pelaku IA di tengah dan pelaku VG di belakang," lanjutnya.

Saat mereka melintasi

di dekat Bundaran Kamal, ketiganya melihat rombongan korban yang sedang naik mobil bak terbuka. VG langsung menginstruksikan MM agar mengendarai motor pelan-pelan lalu dia menyiramkan air keras yang telah dipersiapkan sebelumnya ke arah para korban.

Akibatnya, korban mengalami luka bakar di bagian wajah, telinga, dan leher lalu dilarikan ke Rumah Sakit Umum Daerah (RSUD) Kalideres.

Terhadap tersangka, polisi menjerat dengan Pasal 76C juncto Pasal 80 ayat (1) dan (2) Undang-Undang Nomor 35 Tahun 2014 tentang perubahan atas Undang-Undang Nomor 23 Tahun 2002 tentang Perlindungan Anak dan atau pasal 351 KUHP juncto Pasal 55 KUHP atau Pasal 56 KUHP dengan ancaman pidana penjara maksimal 5 tahun. • lus



SIMULASI PENGAMANAN KTT ASEAN KE-43 Anggota Pasukan Pengamanan Presiden melakukan simulasi pengamanan kepala negara peserta Konferensi Tingkat Tinggi (KTT) ASEAN ke-43 di Bandara Internasional Soekarno Hatta, Tangerang, Banten, Senin (28/8). Simulasi tersebut digelar untuk mengoptimalkan pengamanan saat KTT ke-43 ASEAN pada 5-7 September 2023 di Jakarta.

Tiga dari 5 Maling Motor Ditembak di Kakinya Saat Ditangkap di Bogor

BOGOR (IM) - Polisi menangkap 5 pelaku pencurian motor yang beraksi di dua wilayah Kota Bogor, Jawa Barat. Tiga orang di antaranya terpaksa dilumpuhkan dengan timah panas karena hendak melarikan diri.

Kapolresta Bogor Kota Kombes Pol Bismo Teguh Prakoso mengatakan, lokasi pertama berada di wilayah Kecamatan Bogor Barat. Ketika itu, petugas yang berpatriol mencurigai dua pria di pinggir jalan.

"Anggota lihat gerak-gerik seseorang yang mencuri. Saat dicek padanya ditemukan senjata tajam jenis golok yang diselipkan di pinggangnya beserta kunci (I) untuk merusak kunci motor ada 8 buah," kata Bismo, Senin (28/8).

Kepada polisi, keduanya mengaku baru saja mencuri motor. Namun, saat pengembangan kedua pelaku berusaha melarikan diri dari petugas sehingga terpaksa dilumpuhkan pada bagian kakinya.

"Diberikan tindakan te-

gas terukur terhadap dua pelaku," ujarnya.

Untuk lokasi kedua, lanjut Bismo, terjadi di wilayah Tanah Sareal. Di mana, berhasil diamankan tiga pelaku pencurian motor yang baru saja beraksi.

"Pelaku 3 ini dari Cianjur dan mereka melakukan tindak pidana curanmor di Bogor dan Cianjur Selatan. Mereka baru saja melakukan pencurian pemberatan, kita amankan pelaku dan barang bukti," ujarnya.

"Ini ada satu yang residivis juga kita lakukan tindakan tegas terukur," imbuhnya.

Atas perbuatannya, kelima tersangka dijerat Pasal 363 KUHP tentang Pencurian Pemberatan dan yang memiliki senjata tajam dikenakan Undang-Undang Darurat Nomor 12 Tahun 1951 ancaman hukuman 10 tahun penjara.

"Petugas Polri memiliki insting, ketika ada orang-orang tertentu dengan ciri-ciri, perilaku tertentu ini akan menjadi sasaran petugas," katanya. • lus



RILIS KASUS PEREDARAN GANJA DI TERNATE

Kepala BNN Provinsi Maluku Utara Brigjen Pol Agus Rohmat (tengah) didampingi Kabid Pemberantasan dan Intelijen Rusli Lubis (kanan) dan Kasi Intelijen Rochib (kiri) memperlihatkan barang bukti ganja kering saat rilis pengungkapan kasus narkotika di BNN Provinsi Maluku Utara, Kota Ternate, Maluku Utara, Senin (28/8). BNN Provinsi Maluku Utara menangkap satu tersangka kasus dugaan peredaran narkotika jenis ganja kering seberat 1,9 kg berinisial AR (36) di salah satu tempat jasa pengiriman yang didapatkan dari jaringan Aceh dan Sumatera Utara yang rencananya akan diedarkan di Weda, Kabupaten Halmahera Tengah.

Cegah Pemotor Lawan Arah, Polisi Disiagakan di 31 Titik di Jaksel

JAKARTA (IM) - Polisi mencatat setidaknya terdapat 31 lokasi di wilayah Jakarta Selatan yang menjadi titik kerawanan pelanggaran lalu lintas pengendara motor melawan arah.

Kapolres Metro Jakarta Selatan, Kombes Ade Ary Syam Indradi mengatakan, pihaknya akan mengatensi titik yang rawan pemotor melawan arah.

"Dari pemetaan daerah rawan melawan arus di wilayah Jakarta Selatan terpantau ada 31 titik yang menjadi atensi dari anggota di lapangan," ujar Ade Ary dalam keterangannya, dikutip Senin (28/8).

Sebagai bentuk tindak pencegahan pemotor melawan arah, anggota polisi akan ditempatkan di sejumlah titik yang selama lokasi pengendara motor melawan arah. Petugas akan mengegur juga masih ada pemotor yang masih nekat melawan arah.

"Plotting (penempatan) anggota di titik rawan pada waktu-waktu tertentu diharapkan dapat memberikan edukasi kepada masyarakat. Upaya ini merupakan pendekatan persuasif untuk mengugah kesadaran masyarakat dalam tertib berkendara di jalan," kata Ade Ary.

"Upaya pencegahan tetap dikedepankan dalam beberapa waktu ke depan, yang apabila tetap terjadi pelanggaran maka penegakan hukum merupakan upaya terakhir," tuturnya.

Ade Ary juga meminta masyarakat untuk tidak nekat melawan arah di jalanan. Sehingga kepatuhan yang dimiliki masyarakat tidak berdampak seperti kejadian kecelakaan di Jalan Lenteng Agung di mana sejumlah pemotor yang melawan arah menabrak truk pengangkut hebel.

"Keselamatan lebih penting daripada menempuh jalan pintas yang berbahaya dengan melawan arus. Laju kendaraan di

jalan-jalan di Jakarta sangat padat dan kencang sehingga sulit dicegah potensi terjadinya tabrakan, jika ada kendaraan yang tidak sesuai jalurnya. Tertib berlalu lintas di jalan raya selain menjaga keselamatan diri juga mencegah kecelakaan yang dapat merugikan pengguna jalan lainnya," tuturnya.

Titik rawan pengendara melawan arah di Jakarta Selatan di antaranya:

1. Jalan KH. Abdullah Syaf'ie, Bukit Duri, Tebet, Jakarta Selatan (Dari Arah Stasiun Tebet)
2. Jalan KH. Abdullah Syaf'ie, Kebon Baru, Tebet, Jakarta Selatan (Perempatan Selmis)
3. Jalan Dr. Saharjo, Manggarai, Tebet, Jakarta Selatan (Terminal Bus Manggarai)
4. Jalan Casablanca, Menteng Dalam, Tebet, Jakarta Selatan (dari Jalan Dr. Saharjo Ke Arah Jalan Casablanca)
5. TL Ende 31 Jalan Mampang Raya Kelurahan Mampang
6. Jalan Raya Lenteng Agung arah Depok (pintu Kereta Gardu Sr. Sawah)
7. Jalan Raya Sr. Sawah arah Pasar Minggu (Pintu Kereta Gardu Sr. Sawah)
8. Jalan Bungur Arteri Pondok Indah - Kebayoran Lama
9. Jalan Ciputat Raya Samping Kecamatan Kebayoran Lama
10. Jalan Ciledug Raya depan kompleks Sangrila Petungkang Selatan Sampai Kolong Tol Ciledug Raya
11. Jalan Raya Pasar Minggu Kelurahan Pejaten Timur TL Robinson Arah Ke Stasiun Pasar Minggu
12. Jalan Fatmawati Samping MRT Blok M
13. Jalan Gandaria depan RS Roslani
14. Jalan Kerinci depan Kecamatan Kebayoran Baru
15. Jalan Lauser depan Gudang Dubes AS, dan sejumlah ruas jalan lainnya. • lus